

Página Web (2)

Desde aproximadamente mediados de agosto, hasta más o menos la celebración de nuestras fiestas patronales, nuestro pueblo me hace recordar aquello de: ¿Cómo está la plaza? ¡¡Abarrotááá!! Todo él está preñado de múltiples ideas, colaboraciones, planes de futuro, etc. etc. Pero, ¡Ay amigos, cuando llega el otoño!... todo se desvanece, se olvida y se convierte en un decorado, igual de precioso, pero sin apenas vida. Por ello, si vamos adelantando los deberes, cuando llegue la temporada de aperturas, podremos disfrutar, sin agobios, de los resultados.

En el anterior número, os adelantamos que estamos confeccionando la página web del Ayuntamiento, @caspueñas.es, y en este momento contamos con la colaboración de un vecino/profesional, en la construcción de esta página, pero necesitamos y agradeceríamos la ayuda de todo aquel experto, aficionado o simplemente interesado en este tipo de comunicación o documento electrónico, para que nos brinde sus ideas sobre el tipo de formato, diferentes contenidos a incluir, composición del equipo editor, tipo de lenguaje, colaboraciones y tantas y tantas ideas que se pueden verter en una iniciativa de este tipo. Los interesados se pueden poner en contacto, bien personalmente o a través del correo actual ayuntamientocaspueñas@gmail.com

Sería muy agradable que este futuro medio de comunicación, ventana de Caspueñas al resto del mundo, de sus costumbres, pensamientos, negocios, acontecimientos y todo aquello que se nos vaya ocurriendo, fuese el resultado de una mezcla de ideas de una parte de sus propios vecinos. La tarea puede ser ardua, pero un buen resultado podría justificarla.

Entre los diferentes apartados a incluir y a falta de darle la forma definitiva, se pretende crear uno de opinión en donde se incluirían todos aquellos textos que tengan a bien enviar el personal y con un único y simple requisito, que en el consten el nombre y apellidos de sus autores.

■ Línea de alta tensión



En el mes de octubre el Ayuntamiento recibió la notificación del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente de que se prevé la instalación de una línea eléctrica de alta tensión que puede afectar, entre otros, al término municipal de Caspueñas. Se trata del "Proyecto Línea de Alta Tensión a 400kV Almazán (Soria) – San Fernando de Henares (Madrid), de unos 200 km., que servirá para descargar la energía producida por los campos eólicos instalados en la zona Soria y que está en la fase preliminar de evaluación ambiental". A todos los Ayuntamientos de la zona que pueden verse al final afectados se les ofreció la posibilidad de presentar alegaciones. El proyecto inicial propuesto afecta sobre todo a la cabecera de la cuenca del río Uregui, en el término de fuentes de la Alcarria, pero para evitar que uno de los trazados propuestos pudiera trasladarse al de Caspueñas y, sobre todo, para resguardar en su integridad el paisaje del valle, este Ayuntamiento, decidió enviar alegaciones insistiendo en este último punto y recomendando otras alternativas que se presentaban en el propio proyecto. Esperamos que el tema se resuelva de acuerdo con las alegaciones presentadas. Seguiremos informando de las gestiones.

AÑO VIEJO/AÑO NUEVO

Como venimos haciendo desde hace unos años, el próximo 31 de diciembre nos juntaremos en la plaza de nuestro pueblo y al son de las campanadas del reloj del Ayuntamiento y con cuidado de no atragantarnos con alguno de los doce granos de uva, celebraremos, nunca mejor dicho, la despedida de este año y daremos la bienvenida, con mucho recelo, al que se avecina.

Como siempre, contaremos con las uvas de la suerte, dulces, sidra, cava, música y abrazos. Elementos, todos ellos, imprescindibles para crear un buen ambiente junto a nuestros amigos y seres queridos. Nos acompañaran las clásicas zambombas, cada vez menos, y algunos valientes, cantaran villancicos en el portal del Belén instalado en el local social.

Estos acontecimientos son muy buenos de vivir para los jóvenes que comienzan a construir su pirámide de recuerdos e igualmente para los mayores que ya la tenemos casi construida y que estos postreros recuerdos, los más altos de nuestra pirámide, mañana serán un ejemplo de cariño y convivencia para ellos.

A todos los vecinos y amigos. el Ayuntamiento de Caspueñas les desea unas
FELICES FIESTAS Y PRÓSPERO AÑO NUEVO

